

Note technique

De 2000 à 2002 inclus, les photos ont été prises avec un ou des appareil(s) argentique(s). Certaines sont datées, d'autres pas. Elles ont été triées par ordre chronologique de la meilleure façon possible, et légendées de même (en nous aidant des livres de bord correspondants). Néanmoins, il se peut que des erreurs aient été faites, soit dans l'ordre, soit dans la légende : merci de nous les signaler, le cas échéant.

À partir de 2003, les photos ont été prises avec des appareils numériques, elles sont donc estampillées avec la date et l'heure précise de la prise de vue. Cela permet un tri chronologique exact, et une identification quasi-certaine, là aussi avec l'aide des livres de bord.

Il existe désormais des appareils munis d'un capteur GPS, qui permettent de situer rigoureusement les photos dans le temps (ce qui n'est pas nouveau), mais aussi dans l'espace (tout au moins celles qui sont prises en extérieur). On peut ainsi reconstituer sans peine un itinéraire. Nous ne comptons pas l'acquisition d'un tel outil parmi nos projets.